

■ association

# « Espace Mieux Être » : apaisant pour les patients...

Ouvert depuis le 22 juin, l' Espace Mieux Être initié par l'association Ecoute Cancer Réconfort ne manque pas de surprendre, surtout par son aménagement. Dans un appartement de 3 pièces de 90 m<sup>2</sup>, mis à disposition par l'administration des Domaines, tout a été conçu pour apporter calme et sérénité.

« Sa conception revient aux deux architectes d'intérieur Wirrmann & Estachy qui nous ont offert leur concours, précise la présidente Adeline Garino.

« L'espace a été optimisé, l'ambiance très zen. Une passerelle entre la maladie et la vie quotidienne. C'est aussi une aide psychologique pour



Dans le salon de l'Espace, ambiance travail pour la Présidente Adeline Garino, la vice-présidente Evelyne Ballerio et la secrétaire générale Jeannine Galvez (Photo J-M R.)

des personnes en souffrance qui ont parfois besoin d'être pris en charge en dehors de

leur statut de malade » commente Adeline Garino. Outre l'accueil, l'écoute, le

soutien psychologique ou encore les conseils diététiques et administratifs, plusieurs soins gratuits seront proposés par des professionnels et adaptés selon la pathologie traitée (socio-esthétique, relaxation, gymnastique douce...).

Il est important que les patients, pendant leur maladie, puissent se sentir bien dans leur corps et dans leur esprit.

J-M. R.

## Savoir +

■ Espace Mieux Être :  
L'Atalante. Bloc B Rdc  
1, Place Baronetto (Cap d'Ail)  
06 80 86 04 33  
Structure ouverte du lundi au  
vendredi de 14 h à 18 h.